

中央小だより

〈中央小の教育〉

子どもが生きる温かな学校
なかよく・かしく・たくましく

URL : <http://www.town.tamamura.ed.jp/chuo-e> E-mail: chuo-e@town.tamamura.ed.jp

明けましておめでとうございます。
本年もよろしくお願いいたします。



◆冬休み明け、順調にスタートできました

17日間の冬休みが終わり、学校生活が再開しました。
2018年の新しい年を迎えて、子どもたちは元気に登校し、落ち着いて集会に参加することができていました。

今年の冬休み明け集会では、玉村町の錦野太鼓の皆様による勇壮な演奏を聴かせていただきました。体育館いっばいに響く太鼓の音は、気持ちを引き締めるとともにこれから始まる後半の学校生活への意欲や気力を高めてくれたように思います。太鼓のように元気よく、自信をもって、まとめの3ヶ月を全員で頑張りましょう。



年末・年始は日本の文化や日本の良さに触れる良い機会であり、今回の演奏会も日本の楽器や衣装などを見ることができ、日本の文化を感じることができました。これから世界で活躍していく子どもたちには日本文化の良さを自信をもって伝えられるように育ってほしいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様、今年も中央小学校の教育活動へのご支援・ご協力をお願いいたします。

◆親子読書へのご協力ありがとうございました

親子読書「深めよう！親子の絆『おやこ一冊読書』」を冬休みの課題として取り組んでいただきました。ご協力ありがとうございました。

ご自身が子どもの頃に読んだ本をお子さんと読んだり、お子さんと交互に1ページずつ読んだり、読みながら意見交換をしたり、読み終えて感想を話し合ったり等、それぞれのご家庭で工夫して楽しく読んでくださった様子がよくわかりました。さらに、お子さんと一緒に読む中で新たな発見があったという感想もありました。

また、「小学生がえらぶ！」こどもの本“総選挙”の投票も冬休みの課題とさせていただきます。子どもたちの選んだ「一番好きな本」をもとに「今の小学生に支持される本」を広く子どもたちに伝えることで、多くの子どもたちが「新たな本との出会い」を提供し、子どもたちの「読書が好き」「自分から本を読みたい」という気持ちにつながればと思っています。

最近の子どもたちは読書や新聞などの活字を読む機会が少なくなっています。しかし、成長していく子どもたちにはまとまった文章や長い文章を読み力が必要です。文章を読み解く力（読解力）はこれからの時代に必要になっていく力だとも言われています。学校でも「読書」を子どもたちに勧めています。ご家庭でも是非、親子で読書する機会や習慣をつくっていただき、感想の交流などもしてみてください。中・高学年の子どもたちには、新聞記事を使っての意見交流も子どもたちの考える力を伸ばすよい材料であると思います。





書初め大会、頑張りました

12月に専門の方々に指導していただき、冬休み中に練習してきた文字を子どもたちは一文字一文字気持ちを込めて書いていました。一人ひとり味のある素敵な作品になりました。

1月10日・11日に実施した3年生・4年生の様子を写真で紹介します。

3年生「美しい心」



4年生「流れる星」



今年度3回目の生活リズムカードの取組です

年間3回（5月・9月・1月）実施している生活リズムカードの3回目の取組になりました。連休や長期休業明けの生活リズムを整えること、この取組を機会に規則正しい生活リズムを習慣にすることを目標に実施しています。

生活習慣として5項目「早寝」「早起き」「朝ご飯」「排便（すっきりうんち）」「歯磨き」があり、「青（望ましい状態）」、「黄色（注意）」、「赤（改善が必要な状態）」の3色で自己評価をしますが、5月と9月の様子（詳しい状況は保健だよりでお知らせしてあります）を見ると、「早寝」が全校の35%近くの子もたちが「赤」を塗っています。また、「排便」はご家庭での努力のおかげで徐々に改善してきていますが、まだ全校の28%（5月）・26%（9月）の子もたちが「赤」を塗っています。さらに改善できるようになってほしいと思います。3回目の取組では「早寝」「早起き」「排便」を中心に生活習慣の改善に向けて頑張りましょう。



便秘がちな人は朝起きたら水（常温）を飲むことや便意がなくても決まった時間にトイレに行くことなどが良いと思います。食事についての下のよう食材を工夫していただくことも大切です。

「ま（まめ）・ご（ごま）・わ（わかめなどの海藻類）・や（野菜）・さ（魚）・し（キノコ類）・い（いも）」

また、寝ている間にも脳は動いているので糖분을補給するためにも朝食は「ご飯」が良いようです。

1月16日（火）から始まる今年度3回目の生活リズムカードの取組を通して、子どもたちが思い切り学習・運動ができるように、より良い生活習慣を目指して頑張ってもらいたいと思います。よろしくお願いいたします。



通学路を一部変更しました

中央小学校の南西の門（青門）の南側にドラッグストアがオープンすることになりました。これにともない車道から通学路を横切って店舗への自動車が出入りすることになり、交通事故の危険性が高まることとなります。本部役員の方と関係する地域環境委員の方にも検討していただき、ドラッグストアの前を通らないように通学路を変更することにしました。

すでに各ご家庭に通知を差し上げましたように「三和食堂前の交差点を南に渡った後、再度東に交差点を渡り、道路の東側を通って歩道橋を通り、青門から校庭へ入ることになります。」（下校時はこの逆となります。）学校では、該当する子どもたちへの指導を行い、通学路の変更後1週間程度は職員で下校指導を行います。ご家庭でも十分気を付けるようご指導をお願いいたします。

また、登校時の見守りと安全にご尽力いただいている旗振りの保護者の皆様には大変お世話になります。よろしくお願いいたします。